

mino, un grado de cultura que el país necesita para elevar la dignidad que todo ser humano puede alcanzar por medio del cultivo de la belleza creadora de un arte.

En el tema de novela, los jurados que decidirán estas recompensas son los señores Carlos Préndez Saldías, Eduardo Barrios y Alberto Romero. En poesía Jerónimo Lagos Lisboa, Pedro Prado y Pedro Sienna. Finalmente, en el tema ensayo actuarán los señores Luis Merino Reyes, Alfonso Escudero y Enrique Campos Menéndez.

Todo hace pensar en que tendremos una media docena de excelentes libros, que serán publicados por una casa editora de Santiago tan pronto como se conozcan los fallos en cada tema.

Del otro lado de la montaña

La crítica se ha estado ocupando de una reciente novela—la tercera del autor—que acaba de publicar con este título Gregorio Amunátegui Jordán, senador de la República, de filiación liberal, y de larga actuación política. Según algunos de los comentaristas se trataría de una novela de clave de nuestro mundo social. Algunos críticos han tratado esta novela—que aun no conocemos—con gran benevolencia, prodigándole toda clase de conceptos laudatorios. Otros más severos han hecho un comentario con muchas reservas.

De todas maneras es interesante el caso de este político que deja a un lado la pasión y el tumulto de sus afanes, para reconcentrarse en una obra de creación literaria en la cual muestra un sincero afán de hacer obra perdurable.